



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 7 de septiembre de 2023

TARJETA INFORMATIVA

Con respecto al grupo de manifestantes en las afueras de Torre Insignia, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) informa que el personal médico del programa “Salud en tu Casa” sí está considerado en el proceso de transición al OPD IMSS-BIENESTAR y reitera que esta se realiza **por etapas**.

El día de hoy están citadas mil 461 personas para la firma de nombramientos de base federal al OPD IMSS-BIENESTAR en las instalaciones. Por justicia laboral, las contrataciones comenzaron con aquellos que contaban con contratos eventuales o precarios tanto en los Hospitales como en los Centros de Salud y Clínicas Especializadas.

El personal médico del programa “Salud en tu Casa” sí formará parte de este proceso de basificación, por lo que lamentamos que hoy se impida el acceso a los trabajadores ya citados.

Con el fin de continuar el diálogo, en el lugar está presente personal de la Dirección General de Concertación Política y Atención Social y Ciudadana de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México, así como personal directivo de IMSS-BIENESTAR y de Servicios de Salud Pública de la Ciudad de México.

La SEDESA mantiene su compromiso con la transparencia en esta transición al OPD IMSS-BIENESTAR y reafirma que el objetivo es seguir brindando atención médica de forma universal y gratuita en la Ciudad de México.

-oOo-